
Sembokucity ジュニア未来会議 

自 信 を も っ て ア ピ ー ル 

 さて、№18でお知らせしている Sembokucityジ

ュニア未来会議、その実際の様子をお伝えします。

この会議は今回で 20回となりました。仙北市長・

仙北市教育委

員会教育長の

お二人が揃っ

て臨席された

のは今回が初

です。会の主な

内容は、 

・「仙北っ子の

約束」「SDGs」へ

の取組 

・クリーンアッ

プ活動の振り返り 

・来年度の活動に向けて 

というものでした。 

ＦさんもＡさんも

角館小学校の代表と

して、これまでの取

組と振り返りをはっ

きりとわかり易く角

館中学校・白岩小学

校の代表に伝えるこ

とができました。 

角館小学校で行っ

た登下校時のクリーンアップについてですが、実

際に通学路を歩いて、感じている成果があります

ので、報告したいと思います。 

登下校時クリーンアップ活動の

見えにくい成果 

このクリーアップ活動が行われたのは 10/27・

29の二日間です。その結果、運営委員がまとめて

くれたように通学路からごみがなくなりました。

もう一つ、着目したのはごみがなくなっていた期

間です。完全にごみを拾ったとしても、残念なこ

とにいつしかごみが落ちているのが現実です。し

かし、このクリーンアップ活動後は相当期間、ご

みが落ちていない日々が続きました。これが、活

動当日ばかりではな

い、見えにくい成果だ

ったと思います。二日

間（しかも雨模様の町

で）、小学生がごみを拾

いながら登下校してい

る姿を多くの人に見て

もらいました。「私たち

は町をきれいにしたい

のです」というアピー

ルとして、多くの人に

伝わった成果に違いあ

りません。 

このように角館小学校の子どもたちには身を

もって示す力があります。それは多くの人を動か

す可能性でもあります。だから、もっと自信をも

ってよいと思うし、もつべきなのだろうと思いま

す。角館小学校の子どもとして、どんどん、「なか

よく」「かしこく」「たくましく」をアピールして

いきたいものです。 

感謝。光触媒抗菌コーティング 

№15 でお知らせした「光

触媒抗菌コーティング」作

業を 1/7（金）に、ダイナム

秋田中仙店から店長さんを

はじめ６人の方がおいでに

なり、してくださいました。

というものです。各教室・共

有スペースの机・椅子、手す

り、取っ手をコーティングし

ました。 

なお、手洗い・手指消毒・

換気・マスク着用等の基本的な感染予防対策は継

続して行いますので、ご協力をお願いします。 

 重点：４つのあ 
●あいさつ ●あんぜん 

●あい読書 ●あとしまつ 

＋「何かをまわりへ…… 

  こころをプレゼント」
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会の冒頭、田口市長から「皆さんのア

イディアが仙北市の活性化に必要。『あ

いさつ』を「大切にしていきたい」な

どのお話がありました。 

運営委員長 Ｆ.Ｋさん 

副委員長  Ａ.Ｒさん 

が出席しました 
贈呈式後、市広報の取材を

受ける吉田店長 

コーティング剤「成分の

酸化チタンが光に反応

し、様々な菌やウイルス

を分解・無毒化します」 


